

Familien-Landesrätin besucht Ferienbetreuung in Neulengbach

LR Schwarz: Freizeit, Erholung und Spaß für Kinder im Mittelpunkt

St. Pölten (06.07.2015) Das Land Niederösterreich unterstützt als aktiver Kooperationspartner seit Jahren niederösterreichische Gemeinden im Rahmen der Ferienbetreuung und ist stets bemüht, diese qualitativ weiterzuentwickeln. Aus diesem Grund besucht Familien-Landesrätin Mag. Barbara Schwarz Gemeinden, die als Best-Practice-Beispiele zugänglich gemacht werden, um eine Weiterentwicklung in der Qualität zu ermöglichen. „In den Ferien sollten für unsere Kinder Freizeit, Erholung und Spaß im Vordergrund stehen. Das Land Niederösterreich hat sich zum Ziel gesetzt, das feriale Betreuungsangebot auszubauen und die pädagogische Qualität aufrechtzuerhalten und weiterhin kontinuierlich zu verbessern“, so die Landesrätin

Best-Practice in der Ferienbetreuung

Seit dem Sommer 2013 kooperiert die Gemeinde Neulengbach mit der NÖ Familienland GmbH in Sachen Ferienbetreuung. Von 07.30 Uhr bis 17.00 Uhr haben Kinder 6 Wochen während der Sommerferien die Chance, das kreative Angebot Neulengbachs zu nutzen. Im Rahmen eines abwechslungsreichen Programmes kümmern sich zwei FreizeitbetreuerInnen von Montag bis Freitag um rund 30 Kinder. Ob bei Entdeckungstouren im Garten, beim Spiel oder bei Ausflügen – die Kinder erleben immer wieder etwas Neues. „Unser Ziel ist es, andere Gemeinden durch Vorzeigebispiele anzuregen und ihnen Anreize zu geben, selbst hochwertige Ferienbetreuungsangebote anzubieten“, so Schwarz.

(Schluss)

Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2013 auf Initiative von Familienlandesrätin Mag.^a Barbara Schwarz gegründet und 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Mitgliedern aller Generationen begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen.

Familienarbeit steht in Niederösterreich seit jeher im Mittelpunkt. Und wenn es um ganz konkrete Maßnahmen geht, ist gerade Niederösterreich seit vielen Jahren richtungsweisend in Österreich. Ziel der NÖ Familienland GmbH ist die Unterstützung von Familien, Gemeinden und Institutionen in den Bereichen

- der Kinderbetreuung
- der Entwicklung, Erziehung und Bildung von Kindern und Jugendlichen
- der Gesundheits- und Bewegungsförderung von Kindern und Jugendlichen
- der Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- der Entwicklung von ganzheitlichen und nachhaltigen Konzepten zur Unterstützung von Familien
- des Zusammenwirkens der Generationen
- des Abbauens von Barrieren
- sowie die Aus- und Fortbildung aller in diesen Bereichen tätigen Personen

Ein wichtiger Aufgabenbereich widmet sich dem Blick in die Zukunft. Mit der Denkwerkstatt Familie möchten wir neue Fragen zu altbekannten und aktuellen Themen stellen. Ziel ist es, im Dialog mit den Menschen Antworten und Ansätze zu finden, um zukunftsweisende Konzepte entwickeln zu können und brauchbare Projekte zu realisieren, die im Leben der Familien ankommen.

Diese Ziele sollen partei- und konfessionsübergreifend verwirklicht werden.

Rückfragen an:

Mag.^a Birgit Fischer, 2742 9005 13476, birgit.fischer@noel.gv.at